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平成２３年度第７回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２３年１１月９日（水）１３：３０～１４：２４

会 場 工学資源学研究科第１会議室

出席者 吉村学長（議長），吉岡，熊田，西田，中田，池村，本橋，小川，立花，

齊藤，川東，笠原，四反田，河谷，浅沼，神谷，菊地各評議員

欠席者 茆原，今野評議員

陪 席 後藤，町田各理事

監 事 渡部，小林各監事

議 事

１．平成２３年度第６回教育研究評議会議事要旨の確認

第６回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）国立大学法人秋田大学テニュアトラック制に関する規程等の制定等について

熊田理事から，資料により各部局からの意見を踏まえて修正を加えたものであ

る旨説明があり，了承された。

学長から，テニュアトラック制度に関する補足説明があり，本規程に則って積

極的に進めたい各学部（研究科）に対して支援していくものである旨発言があっ

た。

（２）秋田大学手形地区におけるヒトを対象とした研究に関する倫理規程の制定につい

て

西田理事から，資料により各部局からの意見を踏まえて修正を加えたものであ

る旨説明があり，了承された。

（３）秋田大学手形地区におけるヒトを対象とした研究倫理審査委員会規程の制定につ

いて

西田理事から，資料により各部局からの意見を踏まえて改正を加えたものであ

る旨説明があり，了承された。

３．連絡・報告事項

（１）平成２２年度に係る業務の実績に関する評価結果について

中田学長特別補佐から，資料により次のとおり報告があった。

・業務運営の全ての項目において「中期計画の達成に向けて順調に進んでいる」

との評価結果であったこと。

・各国立大学法人等の状況として，多くの大学が中期計画の達成に向けて順調に

進んでいる又はおおむね順調に進んでいるとの評価結果であったこと。

なお，本学においては特に課題とされた事項はなかったが，中期計画の達成に
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向けて，引き続き各年度計画に対する自己点検・評価を行われるよう依頼があっ

た。

（２）平成２２年度財務諸表の承認について

後藤理事から，資料により報告があった。

（３）平成２３年度年度計画推進経費（第二次）について

学長から，資料により防災対策事業費を含めた第二次分の採択事業について説

明があった。

（４）第４５回秋田大学祭の終了について

吉岡理事から１０月２２日及び２３日の両日に開催した大学祭について報告があ

った。

（５）全学駅伝競走大会の終了について

吉岡理事から１１月２日に開催した同大会について報告があった。

学長から，来年度は整備した陸上競技場をスタート及びゴール地点とするよう

要望があった。

（６）秋田大学事務組織改編等に関するアンケート調査の結果について

熊田理事から，資料により平成２３年度実施分の調査結果について報告があっ

た。

（７）国立大学協会通常総会について

熊田理事から，協議事項となった「国立大学の機能強化」の方策として各地域

で連携強化が進んでいること及び平成２４年度概算要求等に関する対応について

報告があった。

（８）日本教育大学協会学長・学部長等連絡協議会について

池村教育文化学部長から，資料により報告があった。

（９）国立大学医学部長会議について

本橋医学系研究科長から，資料により報告があった。また，河谷評議員から同

会議の報告事項についての補足説明があった。

（10）東京サテライト月間業務報告について

学長から，資料により報告があった。

４．その他
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○ 中田学長特別補佐から，１１月１６日に開催予定の評価センターＦＤ・ＳＤシン

ポジウムへの参加依頼があった。

○ 本橋医学系研究科長から，新聞報道等で取り上げられた同研究科内における不祥

事について，陳謝があった。

○ 学長から，席上配付の第２期吉村プランについて説明があり，また，平成２３年

度大学基本データについては，過去４年間の基本データを網羅したものであり，来

年度の指針あるいは数値目標等の参考データとして，かつ，各部局における情報デ

ータとして活用願いたいとの依頼があった。

○ 次回教育研究評議会は，１２月１４日（水）１３時３０分から開催することとし

た。

以 上


